Unser Schulsymposium 2024 stand unter dem Zeichen der Entwicklung und Veränderung 🥎

Die Mitglieder, die ihr Wissen und ihre Erfahrung an andere aus Überzeugung weitergeben 👐 , sind unsere zertifizierten Schulen 🌈

Einmal im Jahr treffen sie sich, um sich auszutauschen, neue Grifftechniken zu besprechen und vor allem neue Energien einzuladen 👑

Denn auch in unserem Tun möchten wir nicht stehenbleiben, sondern uns GEMEINSAM weiterentwickeln \geqslant

Nach der einführenden Meditation mit Mudras, durch unsere Schulleitung Barbara Wetzlmaier, gab es viel Raum, um neue Themen zu entdecken.

An dem wunderschönen Ort Koppl, konnten wir das Beisammensein und den Austausch genießen 🤤

Danke von Herzen 💞 an alle Teilnehmenden 🕰

Danke auch an das Team des Gasthofs am Riedl. Wir wurden großartig bewirtet 🙏

- Artikel HPA ©2024 -